



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln
Historisches Rathaus – 50667 Köln

An den
Vorsitzenden des
Rates

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln

Historisches Rathaus
50667 Köln

Tel: 0221-221 259 70
Fax: 0221-221 265 74

www.fraktion.cdu-koeln.de
cdu-fraktion@stadt-koeln.de

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 30.06.2011

AN/1378/2011

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Rat	14.07.2011

Schulentwicklungsplan konkretisieren

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Rates am 14.07.2011 zu setzen:

Beschluss:

Der Rat möge beschließen, den vorliegenden Schulentwicklungsplan hinsichtlich der Entwicklung der Gymnasien in Köln zu konkretisieren.

Es sollen die Bedarfsentwicklung und die Bauentwicklung an allen bestehenden Standorten der Gymnasien dargelegt werden. Dies soll auch anhand einer grafischen Darstellung auf einem Kölner Stadtplan geschehen.

Weiterhin soll geprüft werden, ob es günstiger ist, anstatt des teilweise sehr schwierigen Ausbaus von Gymnasien Neubauten als Ersatzbauten zu errichten. Die Verwaltung soll darlegen, wo es im Stadtgebiet freie Flächen für solche Ersatzbauten gibt.

Mögliche Standorte für den Bau von Gymnasien – rechts- und linksrheinisch:

1. Rodenkirchen, Gelände neben der neuen Gesamtschule (Standort der ehemaligen abgerissenen Gesamtschule)
2. Schulzentrum Ostheim (ausreichende Flächen vorhanden)

Begründung:

Der Schulentwicklungsplan und die aktuellen Anmeldezahlen belegen, dass der Ansturm in die Gymnasien ungebrochen ist. Es wird immer schwieriger, bestehende gymnasiale Standorte zu erweitern. Dies liegt unter anderem daran, dass der Platzbedarf für Nebengebäude anhand der sich verändernden gesetzlichen Vorschriften - z.B. der Sicherheitsanforderungen - immer größer wird. Schon jetzt werden Turnhallen in die Erde gebaut und Tiefgaragen errichtet. Auch die Ganztagsbetreuung erfordert einen hohen Platzbedarf.

Mit Hilfe einer grafischen Darstellung auf dem Kölner Stadtplan und der Darstellung des jeweiligen Bedarfs kann ermittelt werden, wo der Bau neuer Gymnasien besonders dringlich ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Stefan Götz
Fraktionsgeschäftsführer